



Закрытое Акционерное Общество «БалтСтрой»

Пироговская наб., д.17, корп. 7,
Санкт-Петербург, 194044, Россия
ул. Рубинштейна, д.13, литера. А,
Санкт-Петербург, 191002, Россия
Тел.: (812) 309-07-05, 309-07-06 Факс: 309-55-11
E-mail: office@zaobs.com,
<http://www.zaobs.com>

ОКПО 49980564, ОГРН 1027802497690
ИНН / КПП 7804079525 / 785050001

Рекомендательное письмо.

Please be informed that in 2013 the Limited Liability Company "Boskalis" performed works on reclamation of territory for the project "Multifunctional Marine Transshipment Complex "Bronka". The performance of the works was based on the Contract Agreement №1 dd. 14.06.2013 between Boskalis LLC and the "Bronka" Branch of the Closed Joint-Stock Company "BaltStroy".

In course of the works executed under the Agreement Boskalis LLC performed hydraulic fill of approximately 3,000,000 cubic meters of sand during the period of August to November 2013.

The offshore works were carried out in the water area of the Gulf of Finland in the vicinity of the MMTC "Bronka" being under construction. Material was delivered from "Londonskaya Shoal" deposit by three trailer suction hopper dredgers.

In the process of the works Boskalis LLC proved itself to be a responsible and qualified contractor which considers the Client's interests to be the priority. The high professional level of Boskalis LLC employees allowed a high-quality and timely solution for the set technical targets.

The works under the Agreement were performed on schedule in full compliance with the technical specifications, including meeting the requirements to the quality of the filled material and its

Настоящим сообщаем, что Общество с ограниченной ответственностью «Боскалис» в 2013 году выполнило работы по формированию территории на объекте «Многофункциональный морской перегрузочный комплекс «Бронка» на основании договора подряда № 1, заключённого 14 июня 2013 года между ООО «Боскалис» и филиалом «Бронка» Закрытого акционерного общества «БалтСтрой».

В ходе выполнения работ по договору ООО «Боскалис» было намыто около 3 000 000 кубических метров песчаного грунта в период с августа по ноябрь 2013 года.

Работы проводились в морских условиях акватории Финского залива, в районе строящегося ММПК «Бронка». Материал доставлялся с месторождения «Лондонская отмель» тремя самоотвозными трюмными землесосами.

В процессе производства работ ООО «Боскалис» зарекомендовало себя, как ответственный и квалифицированный подрядчик, который ставит интересы Заказчика на первое место. Высокий профессиональный уровень сотрудников ООО «Боскалис» позволил качественно и своевременно решить поставленные технические задачи.

Работы по договору выполнены в срок в полном соответствии с техническим заданием, включая выполнение ООО «Боскалис» требований к качеству



compaction.

It is important to note the ability of Boskalis LLC specialists to promptly find proper solutions in difficult conditions during execution of the offshore works, as well as the excellent technical equipment of the company.

Based on the positive experience in working with Boskalis LLC and good opinion of our employees about the company we herewith recommend to use the services provided by Boskalis LLC.

намытого материала и его уплотнению.

Следует отметить умение специалистов ООО «Боскалис» оперативно находить правильное решение в сложных условиях при производстве работ на море и его отличную техническую оснащённость.

Основываясь на положительном опыте работы с ООО «Боскалис» и доброжелательных отзывах наших сотрудников, мы рекомендуем обращаться к его услугам.

Управляющий

А.В. Коченов



ЗАО «БАЛТСТ



РЕКОНСТРУКЦИЯ



РЕСТАВРАЦИЯ



СТРОИТЕЛЬСТВО

